

## Mahasiswa KKN-PPM 05 Unimal Pasang Plang Nama di Gampong Peunayan



Mahasiswa KKN-PPM kelompok 05 pasang plang nama jalan di Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu (10/6/2023).  
Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh-** Dalam rangka memperbaiki infrastruktur gampong, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 05 pasang plang nama jalan di Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Sabtu (10/6/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, pemasangan plang tersebut bertujuan untuk memperbaiki infrastruktur dan memudahkan navigasi jalan bagi warga di gampong tersebut. Mujiburrizal selaku ketua kelompok mengatakan bahwa pemasangan plang jalan tersebut sesuai dengan kebutuhan yang dibutuhkan oleh gampong.

“Sebelumnya di gampong itu tidak ada plang jalan yang jelas, sehingga seringkali kata masyarakat, pengunjung atau pendatang kesulitan mencari lokasi tujuan mereka,” terang Mujiburrizal.

Ia juga menambahkan bahwa dalam proses penyusunan nama plang jalan tersebut mereka bekerja sama dengan masyarakat untuk menentukan nama-nama jalan yang sesuai dengan sejarah, budaya, dan kearifan lokal masyarakat setempat.

“Kami mengadakan pertemuan dengan para tokoh masyarakat, pemuda, dan masyarakat biasa lainnya untuk mendapatkan masukan dan saran terkait nama-nama jalan itu,” ucapnya.

Lanjut Mujiburrizal, setelah melakukan kajian mendalam bersama masyarakat, mereka langsung mencari tiang plang untuk dijadikan sebagai plang nama jalan. “Pemasangan plang nama itu kami pasang di setiap persimpangan jalan dan titik-titik strategis sesuai dengan arahan masyarakat,” lanjut Mujiburrizal.

Mereka berharap dengan terpasangnya plang nama itu dapat membantu masyarakat dalam mengkategorikan nama-nama wilayah di gampong tersebut. “Semoga dengan adanya plang ini masyarakat dapat dengan mudah mengarahkan tamu yang berkunjung ke gampong,” tambah Mujiburrizal.

Sementara itu, Ishak selaku geuchik gampong tersebut menyampaikan rasa terima kasih kepada mahasiswa yang telah berkontribusi di Gampong Peunayan. “Pemasangan plang nama ini nantinya menjadi bingkisan bagi kami bahwa mahasiswa KKN Unimal pernah mengabdikan di gampong ini,” terang Ishak.

Mahasiswa KKN-PPM kelompok 05 ini dibimbing oleh Rini Julistia MPsi sebagai Dosen Pembimbing Lapangan (DPL). Ia berharap semoga pengalaman KKN di gampong ini memberikan pengalaman dan ilmu bagi mahasiswa dan terus termotivasi untuk mengabdikan kepada masyarakat di kemudian hari. **[fzl]**

**Tanggal:** 17 June 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),